



Spectacle : "Des témoins surprenants dans l'Evangile de Jean"

Dans le cadre des mardis de Cressac animés par l'Eglise protestante de Barbezieux, spectacle de Alain Portenseigne (venu à Barbezieux lors du Festi'Jeunes en 2017).

Un regard original, décalé et souvent parsemé d'humour sur certaines rencontres avec Jésus dans l'évangile de Jean grâce à des témoins pour le moins surprenants ...

18h30, Chapelle templière de CRESSAC
Participation libre aux frais – Contact : 06 50 42 91 82

DES TEMOINS SURPRENANTS

dans l'évangile de Jean

